

Charolles • Les éco-délégués en voyage au Maroc

Les lycéens éco-délégués, Stéphanie Dera, conseillère principale d'éducation et Denis Cherel, professeur de lettres et histoire-géographie, sont accueillis au Maroc. Photo fournie par Stéphanie Dera

Du 14 au 18 avril, une délégation de 9 élèves éco-délégués du lycée Julien-Wittmer, accompagnée de deux référents E3D (établissement en démarche de développement durable), Stéphanie Dera, conseillère principale d'éducation et Denis Cherel, professeur de lettres et histoire-géographie, est accueillie au Maroc. Dans le cadre d'un partenariat avec le lycée français Paul-Pascon de Laâyoune, lors de ce séjour qui a pour objectif de sensibiliser les éco-délégués aux enjeux environnementaux et culturels, les lycéens poursuivent les travaux entrepris depuis trois ans avec un programme de visites des sites naturels, de temps de réflexions sur le développement durable et des rencontres avec des acteurs locaux engagés dans la protection de l'environnement. Ces moments sont une belle opportunité d'échanger sur les pratiques respectives et de s'inspirer des initiatives marocaines. Ce séjour éducatif est aussi une expérience humaine forte qui contribue à renforcer les liens entre les élèves et ces deux établissements.